



Outlet Viajes Burgos
Petronila Casado 18, Burgos
947064515 - info@outletviajesburgos.com

Extremadura Tierra de Conquistadores

Ruta del viaje

DÍA 1 | ORIGEN – EXTREMADURA

Salida desde los puntos establecidos dirección Extremadura. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 2 | JEREZ DE LOS CABALLEROS – BADAJOZ

Desayuno y salida para realizar la visita incluida a Jerez de los Caballeros. Pese a que se ha identificado esta ciudad por sus torres y fortaleza, su conjunto ofrece calles, plazas, rincones, palacios, fuentes, conventos y ermitas, que conforman ese otro Jerez, en el que el Gótico, Barroco y Renacentista se superponen en todas sus construcciones, a las que se une la influencia andaluza para conformar una personalidad propia y atractiva. Tiempo libre en Jerez de los Caballeros. A la hora indicada, regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visita de Badajoz con guía oficial, que, debido a su situación, fue atravesada por todas las culturas que habitaron España, dejando su huella cultural. Comenzamos nuestra visita en la Alcazaba árabe, haciendo un breve recorrido por sus murallas, destacando la salida a través de la Puerta del Capitel. Seguidamente continuaremos con la Plaza de San José y Plaza Alta, desde donde podremos observar la torre defensiva conocida como “espantaperros”; la Plaza de España, la Catedral de San Juan, el Ayuntamiento, la Plaza de la Virgen de la Soledad, donde destaca su ermita, el edificio La Giralda y las Tres Campanas, etc. finalizando la visita con el Puente y la Puerta de Palmas. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 3 | EXCURSIÓN OPCIONAL A TRUJILLO Y GUADALUPE

Estancia en el hotel en régimen de media pensión (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Trujillo y Guadalupe con almuerzo en restaurante, guía oficial en Trujillo. Comenzaremos en Trujillo, “Cuna de Conquistadores” y donde visitaremos Santa María La Mayor (entrada no incluida). Por la tarde salida hacia Guadalupe, típica población cacereña de gran tradición legendaria y religiosa, que conserva en sus calles todo el sabor de tiempos pasados. Visitaremos el Monasterio de la Virgen de Guadalupe (entradas no incluidas, pago directo por el cliente).

DÍA 4 | ZAFRA - OLIVENZA

Desayuno y salida dirección Zafra, cuyo patrimonio histórico y cultural, da testimonio de su devenir en la historia. Su casco histórico, declarado Conjunto Histórico–Artístico nos mostrará las huellas de distintas culturas, así como el legado Histórico–Artístico surgido del mecenazgo de una de las casas nobiliarias más importantes en Extremadura, la Casa de Feria. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde, traslado a Olivenza, fundada en el siglo XIII por la Orden del Temple y que fue portuguesa hasta 1801. Su arquitectura presenta una mezcla de estilos de ambos países, y su patrimonio monumental es muy amplio. Olivenza hoy es símbolo de convivencia y diálogo de culturas, una ciudad abierta al futuro que no renuncia a un pasado que la singulariza. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 5 | EXCURSIÓN OPCIONAL A CÁCERES

Estancia en el hotel en régimen de media pensión (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Cáceres con almuerzo en restaurante y guía oficial. Visita de Cáceres con guía oficial, declarada Ciudad Patrimonio de la Humanidad, donde destacan su Barrio Antiguo y Monumental, la Torre de Bujaco, la Casa del Mono, la Ermita de Nuestra Señora de la Paz, etc. Después del almuerzo

tiempo libre para poder disfrutar de la ciudad.

DÍA 6 | MÉRIDA

Desayuno y salida para visitar Mérida acompañados de guía oficial, una de las ciudades más brillantes del imperio Romano, antigua capital de la Lusitania y ciudad Patrimonio de la Humanidad. Comenzaremos nuestro recorrido a pie, adentrándonos en el corazón de la ciudad para disfrutar de su rico patrimonio legado por las diferentes culturas que han pasado por ella a lo largo de los siglos. Pasearemos por sus calles, como la de Santa Eulalia, y por sus plazas, como la Plaza de España, donde podrás sentir la esencia local en cada rincón. Durante el recorrido, visitaremos monumentos emblemáticos como el Templo de Diana, el Pórtico del Foro y el Arco de Trajano, admirando su arquitectura y su historia. También tendremos la oportunidad de explorar acompañados del guía oficial el Teatro Romano y el Anfiteatro (entradas no incluidas), dos de los vestigios más impresionantes de la antigua Mérida. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente) y para seguir disfrutando de la ciudad. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 7 | EXTREMADURA - ORIGEN

Desayuno y a las 7:00 horas (salvo indicación contraria por parte del asistente en destino), salida hacia el punto de origen. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada y fin de nuestros servicios.

Qué incluye

INCLUYE

- Autocar durante todo el recorrido
- Asistente en destino durante todo el circuito
- 6 noches en hotel 3*/4* en Extremadura
- Estancia en régimen según programa (agua/vino incluido en almuerzos y cenas)
- Visita con guía oficial de Badajoz y Mérida
- Seguro de viaje